

# Claudia Suárez, encargada de Administración

La encargada de despacho de la Dirección Ejecutiva de Administración del Instituto Nacional Electoral (INE) será Claudia Suárez Ojeda, debido a que Ignacio Ruelas Olvera presentó su renuncia el pasado jueves supuestamente por motivos de salud.

Ayer, cuando todavía no se daba a conocer oficialmente su designación, Suárez Ojeda ya estaba presente en la Primera Sesión Extraordinaria de la Comisión Temporal de Presupuesto, en sustitución de Ruelas Olvera.

Esta situación detonó molestia en la consejera Carla Humphrey, presidenta de la Comisión Temporal de Presupuesto 2024, quien

señaló que no estaba clara la designación, debido a que el oficio de la renuncia de Ignacio Ruelas llegó a su oficina poco antes del mediodía de ayer.

“No se me ha comunicado formalmente la renuncia de Ignacio Ruelas y si la renuncia entra a partir del 14 de agosto, no podemos tener un director y un encargado de despacho el mismo día”, reprochó la consejera.

Ante esta inconformidad, Claudia Suárez no fue considerada para ser la secretaria técnica de la sesión extraordinaria de esta comisión, ni tampoco tomó la palabra, pues tres horas después de la sesión se infor-

mó oficialmente su nombramiento.

Su designación ocurre luego de la renuncia irrevocable, por motivos de salud, de Ruelas Olvera, quien se desempeñó en esta dirección hasta el viernes 11 de agosto, según un comunicado oficial.

La encargada de despacho de la Dirección Ejecutiva de Administración fungió como subdirectora de Adquisiciones, adscrita a la Dirección Ejecutiva de Administración, entre noviembre de 2010 y 2016, y después fue nombrada coordinadora de Planeación Técnica, en la Unidad Técnica de Servicios de Informática, entre 2016 y 2018.

Lilian Hernández Osorio